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三次市教育委員会会議録 

 

１．日  時  平成２６年２月１３日（木） 

開会 午前  ９時００分 

閉会 午前 １０時３０分 

 

２．会  場  みよしまちづくりセンター ２階 会議室 

 

３．出席委員  委 員 長  沖 田  稔 

 委 員 小 根 森 直 子 

 委    員 藤 原 博 已 

        委    員 土 井 純 子 

        教 育 長  児 玉 一 基 

 

４．出席職員  教 育 次 長 白 石 欣 也 

学校教育課長 加 藤 良 二 

教育委員会事務局付課長 迫 田 隆 範 

社会教育課長 落 田 正 弘 

教育総務係長 道 々 尚 美 

 

５．議事日程 

  （１）議案第４３号 定例市議会に提出される教育委員会関係の 

議案について（非公開） 

  （２）報告１    児童生徒安全確保緊急メール事業実施要綱の 

一部改正について 

  （３）協議１    ３月補正予算要求について（非公開） 

  （４）報告２    教職員の人事について（非公開） 

 

社会教育課長  ただいまから教育委員会会議を開会する。委員長の挨拶をお願いする。 
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沖田委員長 ―挨拶― 

社会教育課長 委員長に進行をお願いする。 

沖田委員長 それでは，これから議事に移るが，本日の議題のうち，議案第４３号と協

議・報告事項の協議１については議会提出前の議案であり，また協議・報

告事項の報告２については人事案件のため，公開になじまないものと判断

する。ついては同会議規則第１６条第１項により非公開にしたいと思うの

で，皆さんにお諮りする。異議はないか。 

委員一同  ―異議なし― 

沖田委員長 それでは，協議・報告事項の報告１については公開とし，議案第４３号，

協議・報告事項の協議１及び報告２については非公開とする。 

沖田委員長 続いて，教育長報告をお願いする。 

児玉委員（教育長） まず，社会教育課関係について報告する。２月１５日（土）午後から十日

市コミュニティセンターで講演会「三次の歴史を探る」を開催する。この

講演会は一昨年に続いて第３回目の開催で，教育委員会と三次の歴史を研

究している「三次地方史研究会」の主催によるものである。基調講演とし

て公益財団法人広島県教育事業団埋蔵文化財調査室の向田裕始主任調査員

を迎え，「雲石街道とその文化的景観について」をテーマに講演をいただ

く。その後，発掘調査をはじめとした調査研究報告を３件行う。 

次に学校教育課関係について報告する。三次市学力到達度検査については， 

平成２６年１月１６日（木）・１７日（金）に小学校１年から中学校２年 

までの全児童生徒を対象に実施した。結果は，小学校では，全学年，全教 

科について全国平均を上回った。中学校では，２年生社会が全国平均を下 

回ったが，それ以外は，全国平均を上回った。各学校では，目標値を設定 

して取組を進めてきた。定着が不十分な内容については個別指導や補充指 

導を行って，当該学年の学習内容の定着を図らせる。また，結果を分析し 

て，指導改善に生かす。教育委員会事務局では，現在，全学校へ訪問指導 

を行っており，分析結果等をもとに，具体的な改善についての指導助言を 

個別に進める。 

２月９日（日）に「ことばフェスタ」を開催した。児童生徒，教職員，保 

護者等約２７０名の参加があった。ロンドンオリンピックに出場された木 

村文子さんの講演のほか，児童生徒の作文コンクールの表彰や「子ども司 

書」の発表を行い，大変意義あるものができたと考えている。今後も，児 

童生徒に活躍の場を提供し，力をつける取り組みを進めたい。 

 

議案第４３号 定例市議会に提出される教育委員会関係の議案について 
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       （議会提出前の議案ため非公開） 
沖田委員長 続いて，協議・報告事項に移る。事務局からの説明を求める。 
教育委員会事務局付課長 ―児童生徒安全確保緊急メール事業実施要綱の一部改正について― 

藤原委員  現在の登録状況と緊急メールを使用したかどうかを教えていただきたい。 

教育委員会事務局付課長 １０月３１日現在，市内全体で登録割合が５２．５パーセントであった。

夏休み前から夏休みにかけて登録をしていただくよう発信をしているので，

現在はもっと増えていると思われる。使用については，不審者情報等を学

校から発信している。また，学校によっては，学校行事について発信をし

ている。小さい規模の学校では，以前から個別に保護者へ連絡していると

ころもある。 

小根森委員 第６条に「入退会」という言葉が残っているが意図があるのか。 

教育委員会事務局付課長 文言については今後検討する。 

沖田委員長 登録をしていただけるように取組をしているのか。 

教育委員会事務局付課長 登録を促すことは学校から行っている。１００パーセントの学校もある。 

藤原委員  学校によって温度差があると思うが，使い方をいろいろ工夫していただき 

たい。 

教育委員会事務局付課長 要綱の内容等全体的に再度検討し，次回教育委員会会議にあらためて提出 

させていただきたい。 

 

協議１    ３月補正予算要求について 

       （議会提出前の議案のため非公開） 

 

報告２    教職員の人事について 

       （人事案件につき非公開） 

 

沖田委員長 これをもって本日の会議を終了する。 

 


